

# Rotary:Serving Humanity

半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

会長/鈴木 宏司 幹事/松林 信吾 例会/毎週火曜日 半田商工会議所  
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546



2017-2018

担当 山本 慎治君

●司会	S.A.A 植原 和久君
●ソングリーダー	植原 和久君
●ロータリーソング	「それでこそロータリー」
●今月の歌	「こいのぼり」
●ピアノ	中田 美由紀さん
●ゲスト	ローターアクト委員会 委員長 西本 一幸君 (名古屋南RC)
●ビジター	加藤 千晴君 (半田RC)

卓話



会長挨拶 副会長 永田 明世君  
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。



## 出席委員会

第1820回例会 5月15日 (火) 天気 (晴)  
本日の例会は24名の出席にて、出席率は80%です。  
なお、前々回は11名のメーキャップにて100%に訂正します。

## Smiling Box

石川 勝彦君 平昌オリンピック女子フィギュア金メダリストに「秋田犬」が贈られます。今や世界的な人気犬ですが、我家では私の小さい頃から飼っています。親しみを覚えます。

山本 慎治君 本日、卓話担当です。西本一幸委員長、本日卓話よろしくお願ひします。

鈴木 宏司君 地区ローターアクト委員会、西本一幸委員長。本日はお越しいただきありがとうございます。半田南ロータリークラブに馴染みのないローターアクトについて卓話お願ひします。ネパール事業のため不在になってしまい申し訳ありません。

松林 信吾君 風邪をひいてしまいました。会長も体調不良だそうです。今日欠席なのはネパールに国際奉仕委員会事業を行っているからですが、皆さんも寒暖の差が激しい時期です気をつけて下さい。

合計4名 8,000円



演題 「ローターアクトについて」  
演者 ローターアクト委員会  
委員長 西本 一幸君



## 次回の例会

第1822例会 夜間例会変更  
5月29日 (火) 於:たちばな

ポールハリス語録 檻の大樹も小さなドングリから育ちます。  
41年前にシカゴに植えられた小さなドングリは、大きなたくましい  
檻の木となりました。  
(1946年国際大会でのメッセージ、アトランティックシティ、米国)

本日は 会長不在のため 私がお話しをさせていただきます。会長は 国際奉仕でネパールに行かれています。大変ご苦労様です。無事にお帰りいただくことを願っています。

さて、会長の行かれている国際奉仕とも少し関連がありますが 昨今の RC あり方について 少し私なりの 思いを お話させていただきます。

先回の例会で次年度の会長がお話しをされ、お配りいただいた 次期ガバナー 村井さんの地区方針の中に こんな一説がありました。

「今、世界のロータリー活動は変化して来ています。個人の職業上で奉仕を実践する歴史を歩んできた日本のロータリー観と、多くの人と手を取り合いながら奉仕活動をしてゆく世界のロータリー活動のあり方について考える必要が出てきました。」とあります。

また、「奉仕の理念を大切にすることを求める日本のロータリーは世界から取り残されるのでしょうか。それとも世界に類を見ないすばらしい活動として認められるのでしょうか。」とあります。

言われるとおりで、この状況は 古いロータリアンからすると「何だ、今のロータリーのあり方は」とか、「ロータリーは変わってしまった」のような言葉が聞こえてくるような気がします。

私たちは 職業をとおして奉仕の実践をすることがロータリーである。と、教えられてきました。

また、そのことに共感をして今があります。いわゆる、アイサーブです。

しかし、時代の移り変わりとともに社会的なニーズの変化、そしてライオンズの隆盛とともに社会奉仕の必要性が出てき、ライオンズ化していった歴史があります。

今の状況はもっともっと先を行っていて世界中のロータリーとまた人々と手を組んで活動をしていくようになっています。NPO、JICA の同じような活動も見られます。

良いことであるか、行き過ぎなのか。

しかし、今の流れは 止められないように思いますし、それなりの 成果を挙げていることを考えれば正解かもしれません。

このような状況を 一度 立ち止まり 考えてみても良いのではないかと思っているところです。

村井さんは 次の言葉で 日本のロータリー方向性を指し示しておられます。

「日本のロータリーの拡大の歴史の中で醸成された、職業奉仕を中心とした奉仕の理念の解釈や活動のすべてを時代遅れと考え、現在の世界のロータリー感にすり寄ることが日本のロータリーを支えていく道とは思いません。」。

また、マザー・テレサの言葉を引用しています。

「世界を変えたいなら、うちに帰って家族を愛しなさい。まずは自分を変えることから始め、そこから外に向けた努力をしなさい。」としてあります。

私たち 半田南ロータリーも みんなで 活動のあり方を考える機会を作りたいものです。

最近、考えさせられたことをお話をさせていただきました。